

# 『幸』

令和3年12月24日(金)

## 2学期お疲れ様でした。『命』を大切に、充実した時間を過ごしてください★☆

無事に2学期を終えることができました。夏休みから約4ヶ月、あっという間に時間が過ぎましたね。運動会、文化祭、レクリエーション大会など、初めての学校・学年行事もありました。また日々の授業や集会、学活や学年の取組等を通して、仲間や先生とともに時間を過ごしてきました。

先週末に宮城県に行ってきました。今年で10年経った東日本大震災の被害が大きかった沿岸部を訪れ、現地の方の生の声を聴かせていただきました。初めて東北に伺ったのは2013年2月、津波で被害を受けた町はたくさんの方々の力で、新しい町として生まれ変わっています。亡くなつた方の慰靈碑や大震災の恐ろしさを伝える施設も作られていましたが、正直本当にここに津波がきたのか全くわからない程、大きく変わっていました。

『10年経ち、町が復興したと皆さん話していますが、これは〈復旧〉です。《復興》は建物だけでなく、人も全て元に戻ることです。家族を亡くした私たちには復興は訪れません。』現地の方の心からの思いをお聴きしました。明日から冬休みです。夏休みに比べて短いかもしれません、17日間学校が休みになります。冬休みの課題やチャレンジテストの勉強はもちろんやってほしいです。ご家族や仲間と過ごす時間も楽しんでほしいです。でも一番は『自分の命を大切にしてほしい』です。今もしかしたら小学校の時よりも辛い思い、悩みや不安を抱えているかもしれません。でも生きていれば何とかなります。そして辛い思いを乗り越え、成長することができれば、線が一本増え、『幸』という字に変わります。

来年の春からは2年生です。ぜひ前向きな気持ちで臨めるように、心身ともにしっかり疲れをとってください。そして今年の振り返り、来年の目標を決め、それを少しずつでも『行動』に移してください。1月11日、また元気な姿で再会しましょう!!明日からも命を大切に、周りの大切な人たちに感謝し、日々自分のできることに全力投球にしてください。2学期も本当にありがとうございました。良いお年を★☆

### 【保護者の皆様へ】

先日は保護者懇談会ありがとうございました。お陰様で2学期も無事に終えることができました。コロナ禍の中でしたが、中学校生活にも慣れ、日々の取組や行事を通して、大きく成長できたように感じております。3学期も学年教職員一同、力を合わせて頑張ってまいりますので、来年もよろしくお願ひ致します。良いお年をお迎えください。

## 1月11日(火) 始業式の連絡

登校時間 健康観察をすませて、8時25分には教室に着席できていること(時間を守る)

服装 制服 マスク 名札 (服装、頭髪をきちんとしておくこと)

持ち物 正力バン 筆記用具 健康観察表 (冬休み中も記入を忘れないようにしましょう)

授業の用意 (1組 国語 / 2組 社会 / 3組 数学)

冬休みの課題(11日に提出のもの) ※給食はありません

1限 始業式 / 2限 学活 / 3限 授業 / 4限 学年集会 / 12:00 下校(予定)